

Narcotráfico en FACH: Fiscalía informa que exmilitares borraron mensajes de sus celulares y apunta a disputa con Fuerza Aérea

En el programa *Desde la Redacción de La Tercera*, la fiscal de Tarapacá, María Trinidad Steinert, dio a conocer que hay elementos que fueron eliminados de los dispositivos incautados a los exmilitares imputados por tráfico de ketamina desde un avión institucional de la Fuerza Aérea (FACH).

La persecutora detalló: “Los teléfonos fueron incautados por el fiscal de Aviación, no sé si todos los teléfonos que puedan tener ellos fueron incautados, es una diligencia que nosotros estamos verificando a través de las distintas líneas de compañías de teléfono, pero los que tenemos fueron manipulados en el momento de la detención.

Por lo tanto, algunos mensajes fueron borrados”. En esa línea, explicó que la



unidad SACFI se encuentra analizando los dispositivos para recuperar el contenido.

Pese a que destacó que algunas de las pericias han dado buenos resultados, apuntó a que la disputa con la Fuerza Aérea por la competencia del caso pudo influir en la eliminación de datos.